

Pressemitteilung.

**Wechsel in der Leitung von cablex: Roger Keller wird neuer Chief Executive Officer. Neu besetzt werden ebenfalls der Posten des Chief Financial Officers und die Leitung von Field Services.**

Der Verwaltungsrat der cablex AG freut sich, bekanntzugeben, dass Roger Keller ab dem 1. Januar 2025 die Leitung des Unternehmens als Chief Executive Officer (CEO) übernehmen wird.

Mit Roger Keller bekommt cablex einen neuen CEO und die Geschäftsführung ein neues Gesicht. Roger Keller bringt langjährige Erfahrung im Vertrieb und in der Führung von Business Units mit. Zuletzt war er Leiter des Geschäfts für kleine und mittelgrosse Unternehmen (KMU) bei Swisscom Business Customers, wo er mit seinem Team die Wachstumsstrategie für den Markt der Informations- und Kommunikationstechnologien erarbeitete und mit Erfolg operativ umsetzte.

Roger Keller weist diversifizierte Führungserfahrung in verschiedenen Technologieindustrien aus, unter anderem bei Technicolor und Reichle & De-Massari. Er kennt das Projekt-, Service- und Distributionsgeschäft mit nationalen und internationalen Kunden und verfügt über jahrelange Erfahrung in der Führung von Geschäftsfeldern in den Bereichen Systeme, Software und Services, sowohl im Bereich KMU als auch im Grosskundengeschäft. Ursprünglich kommt Roger aus dem Aargau, lebte mehrere Jahre im Ausland und wohnt heute mit seiner Familie in der Region Zürich. Er ist Elektroingenieur mit Abschluss von der ETH und mit einem Executive MBA HSG und spricht fliessend Englisch und Französisch.

Roger Keller zur neuen Herausforderung: "Gemeinsam legen wir die Basis für die Infrastruktur von morgen. Ich freue mich darauf, zusammen mit den Kolleginnen und Kollegen von cablex die schon heute erfolgreiche Arbeit fortzuführen und die Position von cablex als führendem Unternehmen in der Branche weiter zu festigen."

Urs Lehner, Leiter Swisscom Business Customers, ergänzt: "An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an Roger für die erfolgreiche Arbeit im KMU-Geschäft bei Swisscom und alles Gute auf dem weiteren Weg."

Michael Treunter tritt die Nachfolge von Roger Keller als Head of SME ad interim per 1. Oktober 2024 an. Der bisherige CEO ad interim, Francesco Castelletti, wird Roger Keller während einer Übergangsphase unterstützen und steht danach bis Ende 2024 beratend zur Verfügung, bevor er sich in den Ruhestand verabschiedet. Der Verwaltungsratspräsident, Stefan Nünlist, bedankte sich bei Francesco Castelletti für seine hervorragende Arbeit während seiner über 40-jährigen Tätigkeit für den Swisscom-Konzern.

Zusätzlich wird Ulrich Schädler als neuer Chief Financial Officer (CFO) zu cablex stossen. Ulrich Schädler bringt langjährige Erfahrung aus den Reihen von Swisscom mit und wird die Finanzabteilung von cablex ab dem 1. Januar 2025 übernehmen.

Des Weiteren wird Thomas von Arx, der die Organisationseinheit Field Services bei cablex interimistisch geführt hat, diese ab dem 1. Oktober 2024 definitiv übernehmen und somit Mitglied der Geschäftsleitung werden.

Mit diesen Veränderungen ist cablex bereit, die Strategie des Unternehmens erfolgreich umzusetzen und weiterhin die führende Position in der Schweiz für Netzinfrastruktur, Services, Smart-Energy und Wireless-Vernetzung einzunehmen.

Der Verwaltungsrat bedankt sich bei Francesco Castelletti und Urs Ringgenberg für ihre herausragende Arbeit und wünscht Roger Keller, Ulrich Schädler und Thomas von Arx viel Erfolg bei ihrer neuen Tätigkeit.

Gümligen, 4. September 2024

Medienkontakt:

Roman Kappeler  
Head of Communications  
cablex AG

**cablex AG**

Roman Kappeler  
Communications  
Head of Communications  
Freilagerstrasse 40  
CH-8047 Zürich  
D +41-58-224 61 23  
M +41-79-500 50 61  
[roman.kappeler@cablex.ch](mailto:roman.kappeler@cablex.ch)

**cablex AG – vernetzt in die Zukunft.**

cablex ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Swisscom. Als führendes Unternehmen für Netzinfrastruktur und Service in der Schweiz sind wir spezialisiert auf die Planung sowie den Bau, Unterhalt und Betrieb hochleistungsfähiger ICT- und Netzinfrastrukturlösungen und zukunftsträchtiger Smart-Infrastructure-Projekte. cablex steht für herausragende Kundenerlebnisse und optimale Qualität. Mit Innovationskraft, technologischer Kompetenz und engagierten Mitarbeitenden leben wir die digitale Zukunft schon heute. Unser nationales Netzwerk steht mit Standorten in allen Regionen und rund 2500 Mitarbeitenden mit digitalisierten und durchgängigen Prozessen für Kundinnen und Kunden schweizweit bereit.